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平成 2７年新年あいさつ 
 

 北下浦地域運営協議会 代表  橋本 昭平 

新年あけましておめでとうございます。 

北下浦地域の皆様には、新たな気持ちを持って、爽やかな新年を迎えられたこ

とと、心よりお慶び申し上げます。 

北下浦地域運営協議会は、北下浦地域のまちづくりを総合的に考えようと、町

内会・自治会、社会福祉協議会、民生委員児童委員協議会、観光協会、ＰＴＡ、商

店会が集って平成 24年 5月に発足してから、3度目の新年を迎えました。現在で

は、地域の皆さんの協力により具体的に目に見える活動に入っております。 

 「水仙の街・北下浦事業」では、各町内会・自治会の協力で公園や道路などにたくさんの水仙が咲き

出しました。「花を愛し、町を愛する環境」をみんなでしっかりとつくり上げていきましょう。このほか、

地域で支える福祉活動事業、地域活性化対策事業、町内会活動参加等促進事業などにも取り組んでおり

ます。北下浦地域の明るい環境のもと、元気に住民の皆さんが挨拶・会話を交わし、多くの人が集まる

活気あふれる地域にしていきたいと思います。 

 主役は地域の皆さんです。地域のより良い環境づくり、まちづくりは一人や二人の力ではできません。

「北下浦地域に住んで良かった」と言えるように、みんなで目に見える行動を起こし、みんなで楽しく

毎日を過ごそうではありませんか。今後とも、「安心・安全で元気で明るいまち」を目指し、北下浦地域

運営協議会に対して、皆さんのご協力・ご支援をよろしくお願いします。 

 今年も皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

             北下浦行政センター 館長  近藤 正人 

 新年あけましておめでとうございます。 

 昨年6月に北下浦行政センターの館長に着任しました。北下浦地域は、海あり山

あり風光明媚な所ですが、それにも増して、何より住んでいる方が素晴らしい所だ

と感じております。町内会・自治会活動が盛んであり、観光や福祉なども熱心に活

動されている方が大勢いらっしゃいます。本当に良い地域だと思います。 

 北下浦地域運営協議会も、定期的に会議が開催され、地域のまちづくりについて熱心に議論が交わさ

れております。そして、地域の課題解決に向けて、「水仙の街・北下浦事業」をはじめ、地域で支える福

祉活動事業、ウオーキングロードサイン設置やイベントによる地域活性化対策事業、町内会活動参加等

促進事業など、さまざまな事業が進められ、具体的な成果を挙げております。 

 地域一丸となって取り組みを進めている北下浦地域運営協議会の活動に対して、地域の皆様のさらな

るご協力を頂きたいと思います。住民の皆様が地域に関心を持つことが、北下浦地域のまちづくりをさ

らに良い方向へと前進させます。北下浦行政センターとしても、地域の市役所として、その役割を 

十分に果たしていきたいと考えております。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 



 

 

                                

  

     新年賀詞交歓会 開催 

新年恒例の北下浦地域「新年賀詞交歓会」が 1月 10日（土）16時 

から北下浦行政センター3階の集会室で行われました。 

 吉田市長はじめ、小泉衆議院議員、来賓の方々、北下浦地域の公的 

役職者や各種団体の代表者、町内会・自治会の 

役員等、約２５０名の出席を頂きました。交歓会は「市民が主役のまちづく          

           り」に向けて、活動団体の情報共有化等、大いに語らい、私たちの愛する

北下浦地域の発展を祈念し、成功裡に終了しました。 

吉田雄人 横須賀市長のあいさつ（要旨） 

あけましておめでとうございます。今年は日本の近代化を象徴する「横須賀製鉄所創設 150 周年」。市で 

は市民の皆さんのふるさと愛、郷土愛を醸成するために、記念事業の取り組みを進めていこうと、また昨 

年 12月に、「横須賀市観光立市推進条例」が可決され、市外のお客様を呼び込もうと考えています。こうし 

た開国の歴史は、北下浦地域でペリーの黒船を見つけて浦賀奉行所へ伝えたことから始まります。そういう 

意味で北下浦地域の皆さんが節目の年に、さらに元気になっていただく必要があります。今年１年を通じて 

町内会・自治会はじめ多くの皆さんのお力をお借りしながら、まさに「市民が主役のまちづくり」を実現し 

ていただければと思います。どうぞ皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

 

  

        

                        

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

北下浦地域の正月風物詩、「おんべ

焼き」が北下浦海岸一帯５か所で行わ

れました。おんべ焼きは、正月の松飾り

や古いお札、縁起物などを焼いて１年を

振り返り、新しい年の家内安全と無病息

災を祈る行事です。 

おんべがパチパチと音を立てながら、

日の出とともに燃え上がる姿は勇壮で、

暗闇の中でゆらめく姿は幻想的です。残

り火でお餅を焼いて食べると風邪をひか

ない、と言い伝えられており、お餅を焼く

姿があちこちで見られました。 

今年も良い年でありますように。    

    

                                   

 

    北下浦地域運営協議会 会議開催予定 （２月以降） 

総務委員会       企画委員会          理事会 

平 27.2.12 (木)      平 27.2.26 (木)       平 27.2.17 (火) 

平 27.3.12 (木)      平 27.3.26 (木)       平 27.4.14 (火) 

平 27.4.9  (木)      平 27.4.30 (木) 
  会議を傍聴しませんか 問い合わせは北下浦行政センターまで 

         ☎ ８４８－０４１１   

水仙の街・北下浦事業 

が咲き揃いました 

 

 

地域運営協議会の 

 

取り組み状況 

地域運営協議会では、地域の皆様に役立てる次の事業を検討・実行中です 

○地域で支える福祉活動事業 ………………高齢社会への対策 

○ウォーキングロードサイン設置事業 ……武山三浦富士を安全に歩く 

○地域活性化対策事業 ………………………地域でのイベントを盛り上げる 

○町内会活動参加等促進事業 ………………町内会への加入と活動参加の呼びかけ 

 

野比海岸の水仙が、潮風と暖かい日 

差しを浴びて咲き始めました。 

この事業では、昨秋も各町内会自治 

会で合わせて１万球以上を植え付けし、 

現在あちこちで咲き始めた所がありま 

すが、花芽を持って成長しています。 

 野比海岸では、青い海と房総の山々 

を望むまとまった景観が楽しめます。 

ぜひ散策をおすすめします。 


